

RELACIONES PÚBLICAS

## TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 08 Villahermosa, Tabasco; 29 de enero de 2021.

CON EL FORO "HABLEMOS DE... LA IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN CÍVICA", EL TET Y CENEPRED, INICIAN TRABAJOS COORDINADOS DERIVADOS DE LA FIRMA DEL CONVENIO GENERAL DE COLABORACIÓN, SUSCRITO POR AMBAS INSTITUCIONES.

El Tribunal Electoral de Tabasco y Centro Estatal de Prevención Social del Delito y Participación Ciudadana, realizaron el foro virtual "Hablemos de... La Importancia de la Educación Cívica", teniendo como ponente al Dr. José Antonio Morales Notario, Coordinador de Capacitación, Investigación, Documentación y Difusión del TET.

Al inicio del evento, el Licenciado Walter Chacón Escalante, Director General del CENEPRED, agradeció el acompañamiento de la Licenciada Dea Isabel Estrada de López, Presidenta del sistema DIF Tabasco, así como a las Magistradas Yolidabey Alvarado de la Cruz, Margarita Concepción Espinosa Armengol, y al Magistrado Presidente Rigoberto Riley Mata Villanueva, del TET. De igual forma, agradeció la presencia del Licenciado Juan Manuel de la Fuente Colorado, Subsecretario de Desarrollo Político, quien asistió en representación del Secretario de Gobierno.

Por su parte el Magistrado Presidente Rigoberto Riley Mata Villanueva, expresó que la realización de este foro es resultado del Convenio General de Colaboración, suscrito por ambas instituciones, con el fin de difundir la cultura jurídica y democrática en el Estado de Tabasco en temas de interés en común.

De igual manera, dijo que con este evento se dio inicio a los trabajos coordinados los cuales son necesarios en la actualidad pues responden al compromiso social en beneficio de la población tabasqueña, y agradeció al CENEPRED por sumar esfuerzos con el TET en la organización conjunta de actividades, que nos ayudan a difundir este tipo de temáticas, en tiempos electorales, que contribuyen a que la ciudadanía, tenga conciencia de la importancia del ejercicio de sus derechos políticos, de su participación ciudadana en una elección con la emisión de un sufragio depositado en favor de una candidata o candidato, o de un partido político, tomando en cuenta sus ideologías y sus propuestas políticas y de campaña.

Para finalizar, reiteró que las acciones palpables que se concreten en pro de la ciudadanía, sin duda abonarán en la construcción de un mejor estado para las futuras generaciones buscando siempre un Tabasco democrático, equitativo, libre de violencia e incluyente donde se respete la participación efectiva e igualitaria de todas y todos.

Dentro del programa Hablemos de... el Dr. José Antonio Morales Notario, al impartir la Conferencia: "La importancia de la educación cívica", explico que la educación es la base para una sociedad justa, igualitaria y autosuficiente, lo que nos permite tener acceso a diversas formas de desarrollo humano, manifestó que esta plática se da a raíz de que el 24 de enero se celebró el Día Internacional de la Educación.

Dijo que aunque la educación es gratuita para el nivel primaria, secundaria y preparatoria, sin embargo, existe un grupo en nuestro país que necesita ser educado, como son los adultos mayores. Señaló que la educación aumenta la productividad de las personas, y como consecuencia, el crecimiento del potencial económico.

La educación permite a las nuevas generaciones que sigan conservando los valores de la sociedad, ya que es un aprendizaje necesario que permite a las personas desarrollar su personalidad e identidad.

Afirmó que la educación es una de las mejores inversiones financieras que los estados pueden hacer. La educación juega un papel importante en diversos aspectos, como la protección de los derechos de la mujer, en el trabajo peligroso, en la explotación sexual, la protección del medio ambiente, en el control de crecimiento demográfico, entre otros.

El foro, que fue transmitido simultáneamente a través de la plataforma virtual Zoom, así como las diversas redes sociales de este Tribunal Electoral, tuvo una audiencia de aproximadamente 218 asistentes.